

「蒸し暑いけどマスクが外せない…」鳥取市で今年初の真夏日 26日は一転不安定な天気(鳥取市) 2022/5/25 さんいん中央テレビ

山陰地方は25日も季節先取りの暑さになり、鳥取市では今シーズン初めて真夏日を記録しました。一方で26日は一転して不安定な天気に注意が必要です。

照りつける日差しに…南寄りの暖かい風。各地で夏のような暑さになりました。

松尾 直明記者:「こちらは鳥取砂丘です。手元の温度計では32℃を超えていて、きょうは半袖を着ているんですが、それでも焼けるような暑さです」

鳥取市では最高気温30.1℃を記録し、今年初めて真夏日となりました。また津和野と川本では2日連続の真夏日、松江では今シーズン最高となる29.2℃を記録しました。

こうした中で屋外で相手と十分な距離がとれる場合はマスク着用の必要はないという方針が示されていますが…。

観光客:「蒸し暑いですね。正直マスクをとりたいですけど、マナーとして着けないといけなかなと」「(体感的には暑い?) 40度超えてます体感。暑いです」

外したいのは山々ですが、マナーを優先して着用している観光客の姿が目立ちました。政府は、特に気温の高い夏は熱中症対策を優先してマスクを外したり、マスクをつける時は激しい運動を避けたり、こまめに水分補給をするなどコロナ感染予防とのバランスを取りながらの対応を呼びかけています。

一方で午後は上空の寒気の影響で、島根県東部などの山沿いで雨雲が発達。奥出雲町に一時大雨警報が発表されました。

そして27日にかけて不安定な天気が続く見込みです。26日は50ミリから100ミリの雨量が予想されています。

**今日のyoutube紹介** [下線をクリック](#)

●「蒸し暑いけどマスクが外せない」鳥取市で今年初の真夏日 26日は一転不安定な天気 <https://news.yahoo.co.jp/articles/a4a2ae45b3948ea154f53eda41f92970f4f9a0ba>

●東京都、新たに3929人の感染発表 12日連続で前週下回る <https://news.yahoo.co.jp/articles/4fcalbc4517b3f2b9b3138bf132fdf90437e539f>

●オミクロン株「BA.5」「BA.2.12.1」初確認 東京都の市中で <https://news.yahoo.co.jp/articles/747db235613432678a86f8d42a9da351e2ae41bf>

●感染対策『京都マナー』休止決定…1テーブル4人以内・2時間まで“制限なし”へ <https://news.yahoo.co.jp/articles/3690756a6a0ccd44af94e665c8fbed8e23e8779b>

●高齢者施設で第7波に備えた訓練クラスターの発生などを想定吉村知事がリモート視察 <https://news.yahoo.co.jp/articles/78388580ebb63b988ee0086b8b7d78fae9c3ba6a>

●マ○ク、消毒、外出自粛で免疫力低下! 散々不安を煽ったメディアの報道にビックリ! <https://www.youtube.com/watch?v=S1xPoRWH8CU>

●「できるだけ早くと思っていた」4回目のワクチン接種始まる 愛知・大府市 <https://www.youtube.com/watch?v=T0tQiUgWbDg>

**今日のPDF紹介** [下線をクリック](#)

●[台湾でコロナ感染急増「世界の模範」一転不安広がる](#)

●[新型コロナ 集中治療を受けた患者は「認知機能が20年分低下」](#)

●[病床逼迫防いだ高齢者施設への往診チーム 成否のカギは](#)